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Die Angaben in diesem Dokument basieren auf unseren derzeitigen Kenntnissen und Erfahrungen. Sie befreien den Bearbeiter wegen der Fülle möglicher Einflüsse bei Verarbeitung und Anwendung unserer 

Produkte nicht von eigenen Prüfungen und Versuchen. Etwaige Schutzrechte sowie bestehende Gesetze und Bestimmungen sind vom Empfänger unserer Produkte in eigener Verantwortung zu beachten. 

The statements in this document are based on our current knowledge and experience. They do not exempt the user from carrying out his own tests and trials due to the abundance of possible influences during 

processing and application of our products. Any industrial property rights as well as existing laws and regulations must be observed by the recipient of our products on his own responsibility. 
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BESTÄTIGUNG / CONFIRMATION 
 

INHALTSSTOFFE  

PERSPEX® XT Platten sind frei von den unten gelisteten Inhaltsstoffen. Weder beim Herstellprozess, noch 

bei Sägearbeiten und Lagerung werden diese Produkte eingesetzt. Wir führen dahingehend keine 

Prüfungen durch, gehen jedoch davon aus, dass bis auf umweltbedingte Verunreinigungen, keine 

toxischen Substanzen oder Schwermetalle, in unseren Acrylglasplatten vorliegen, die eine Gefährdung für 

Gesundheit und Umwelt verursachen könnten. 

 

MOAH - Gesättigte Mineralöl Kohlenwasserstoffe (z.B. Paraffin, Naphten) 

PVC - Polyvinylchlorid 

Silikon 

Latex 

Labs – Lackbenetzungsstörende Substanzen 

Inhaltsstoffe tierischen Ursprungs 

Halogene 

Wasserstoffperoxid 

Gluten 

PFOA = Perflouroctansäure [ ≙ 2017/1000 (EU) ] 

Dies gilt nur für originalverpackte Platten.  
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BESTÄTIGUNG / CONFIRMATION 
 

INGREDIENTS 

PERSPEX® XT sheets are free of below listed ingredients. These products are not used during the 

manufacturing process, nor during sawing and storage. Although we do not analyse our products for these 

substances we have no reason to expect that toxically substances or heavy metals, except of 

environmental traces, are present in our acrylic sheets which could induce hazard for health and 

environmental. 

 

MOSH - Mineral Oil Saturated Hydrocarbons.(e.g. paraffin, naphtene) 

Polyvinylchloride 

Silicon 

Latex rubber 

Adhesive-repelling substances 

Ingredients of animal origin 

Halogens 

Hydrogen peroxide (H2O2) 

Gluten 

PFOA = Perflouroctanoic acid [ ≙ 2017/1000 (EU) ] 

This is only valid for original packed sheets. 
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